

N e u e s aus dem Arbeitskreis

Im April 2016 besuchten einige Mitglieder des Arbeitskreises: "Gästeführer Niederrhein" gemeinsam die niederrheinische Stadt Moers.

Die Gästeführerinnen Renate Brings-Otremba und Erika Olefs, begleiteten uns als "Wundermädchen" aus Moers -Eva Vliegen und als Nachtwächter des 19. Jh. durch die Straßen ihrer Stadt. Bei einem ausgiebigen Rundgang zeigten sie uns beeindruckende Bauten aus dem 17, 18. und 19. Jahrhundert.

Sie vermittelten uns auf anregende und unterhaltsame Weise einen Überblick über die Geschichte und geografische Lage der Stadt Moers und das Leben der Menschen, die einst in ihr wohnten.

Während der Mittagspause, in der wir kulinarisch verwöhnt wurden, fand ein reger Austausch miteinander statt. Gestärkt lernten wir dann die Altstadt mit vielen schmucken kleinen Boutiquen kennen, bevor wir gemeinsam das Schloss erkundeten, in dem uns Gräfin Walburga visuell erneut durch die Moerser Geschichte führte. Mit dem Versprechen wieder zu kommen, endete unser Ausflug am späten Nachmittag.

Birgit van den Boom Vorsitzende











